

平成27年11月9日(月) 第292号

弘前市内の園児が 早めのタイヤ交換を呼びかけ!

平成27年10月26日(月)、弘前市内の石川保育園と堀越保育園の園児24名が、ドライバーに、『交通安全』と『早めのタイヤ交換』を呼びかけました。

国道7号と東北道大鰐弘前ICの交差点付近の植樹帯には、昭和54年に石川バイパスが開通したことを記念して植えられたリンゴの木があります。平成6年から、弘前市内の2保育園の園児の皆さんに、リンゴを収穫していただき、収穫したリンゴをドライバーに配布し、『交通安全』の呼びかけを行う、弘前国道維持出張所の恒例行事となっております。

好天に恵まれ、絶好のりんご収穫日和となった当日、園児たちは、植樹帯にあるリンゴの木から約300個のリンゴを収穫しました。

その後、弘前警察署の協力により、収穫したばかりのリンゴと『冬タイヤ早めの交換チラシ』をドライバーに配布し、『交通安全』を呼びかけました。



りんごの収穫の様子



収穫したりんごのカゴを運ぶ様子



りんごとチラシを手渡す様子

まもなく本格的な雪の季節となります。
雪道の夏タイヤでの走行は事故や渋滞の原因となります。

早め早めのタイヤ交換、タイヤチェーン等の準備をお願いします!!